



Presidenta Sheinbaum anuncia medidas para atender crisis de desapariciones en México

Historia de Reuters • 7 h •  2 minutos de lectura



CIUDAD DE MÉXICO, 17 mar (Reuters) - La presidenta Claudia Sheinbaum anunció el lunes una serie de "acciones inmediatas" para atender el extendido problema de las desapariciones de personas en México, unos días después del hallazgo de restos óseos presuntamente incinerados así como de centenares de objetos en un rancho en el occidente del país.

La mandataria informó de un decreto para fortalecer la Comisión Nacional de Búsqueda a fin de ampliar su capacidad de atención y la compra de equipos tecnológicos para acompañar la búsqueda de personas con evidencias científicas. En México hay unas 124,300 personas desaparecidas y no localizadas, según cifras oficiales, en medio de la violencia del narcotráfico.

Además, la mandataria informó que el jueves enviará al congreso varias iniciativas de reformas que buscan entre varios aspectos la emisión de un certificado único de registro poblacional para facilitar la localización de desaparecidos; una base única de información forense y el fortalecimiento de un centro de identificación humana.

Por otra parte, se propone eliminar el plazo de 72 horas para abrir las carpetas de investigación en casos de desaparición; generar alertas inmediatas de búsqueda y equiparar el delito de desaparición con el de secuestro, homologando las penas.

[Presidenta Sheinbaum anuncia medidas para atender crisis de desapariciones en México](#)